
L’intervista ad Enrico Imperiale, delegato Salento Cup e 

vicepresidente di FANTATUGLIE di Tuglie… 

 

 

Prima di tutto parlaci di te, chi è il presidente del FantaTuglie? 

Mi chamo Enrico Imperiale, per tutti Basetta, ed è da tantissimi anni che organizzo il fantacalcio. 

Un fantacalcio che anno dopo anno raccoglie sempre piu adesioni tanto che i partecipanti giocano 

quasi tutti in coppia. Quest'anno siamo arrivati a 16 anche se il nostro record è stato di 17. 

Cerco di rendere il gioco ogni anno sempre più divertente infatti ad ogni giornata realizzo una prima 

pagina di giornale oltre a varie interviste nel corso dell'anno. 

Inoltre abbiamo diverse classifiche per far in modo che tutti i partecipanti fino alla fine possono 

lottare per vincere qualcosa. 

 Da quanti anni è attivo il vostro fantacalcio? 

Il nostro fantacalcio è attivo dal 2002 quando a giocare eravamo solo in tre e poi anno dopo anno 

siamo aumentati fino ad arrivare come detto ad un numero di partecipanti molto elevato 

Cosa hai pensato inizialmente quando hai ricevuto la richiesta di partecipazione a questa 

Superlega? E’ stato difficile convincere gli altri partecipanti ad aderire al progetto? 

La proposta di partecipare alla salento cup è stata subito accolta bene da me e da tutti i partecipanti. 

La speranza è che col passare degli anni possa crescere e ampliarsi sempre di piu. 

Avete regole particolari nel FantaTuglie? 

No le regole sono le classiche, usiamo il fairplay, i gol decisivi mentre il fattore casa va acquistato 

ad inizio asta al prezzo di 50 fantamilioni. 

Qualche aneddoto sulle passate edizioni? 

Aneddoti no...abbiamo perso alcuni partecipanti nel corso degli anni ma per fortuno la nomina che 

si è creato attorno a questo fantacalcio ha portato nuovi partecipanti che hanno migliorato il livello 

del fantatuglie. 

C'è una particolarità nella vostra lega che credi sia unica, o quasi? 

La particolarità come detto è quella del contorno che c'è nel fantatuglie...il gruppo watts app è molto 

attivo per via dello sfottò...inoltre anche le intervista e i giornali rendono il tutto unico...per lo meno 

nel mio paese...è veramente piacevole giocare nel fantatuglie. 

Come affronti l'asta iniziale? Chi è il culone della Lega? E il piagnone? 
 



Essendo il battitore per l'asta non riesco a concentrarmi bene e infatti sono anni che raccolgo risultati 

scadenti ma per mia fortuna quest'anno la presenza del brescia mi ha fatto arrivare con le idee chiare 

all'asta...infatti ho preso undici giocatori del brescia...oltre ad alcuni big. 

Il culone della Lega è senza ombra di dubbio Lorenzo Longo mister della Longobarda...quest'anno 

contro nelle prime quattro giornate ha subito solo un gol! 

Di piagnoni ce ne sono veramente tanti...Fabio Latino....Antonio Murrone...Antonio Imperiale... 

C'è un membro della tua lega per cui è sempre una goduria vederlo sotto di te in classifica? 

Come detto Lorenzo Longo essendo il culone della Lega è anche quello più odiato proprio per questo 

ogni sua sconfitta è sempre ben accetta. Tutti noi ci auguriamo possa terminare con “zeru tituli”. 

La tua squadra parteciperà alla Champion’s CUP o alla Leagues CUP? O ai preliminari? 

La mia parteciperà alla Champion's CUP. 

Se potessi scegliere tra il vincere la competizione Salento Cup o lo scudetto di lega cosa 

sceglieresti? 

Io gioco per vincere tutto...non ho preferenze...certo che lo scudetto che manca da tanti anni è forse 

quello che deisdero di più. 

Un fioretto nel caso vincessi la champion's Cup? 

Nessuno. 

Chiudi con una frase nel tuo dialetto che può essere attinente al fantacalcio. 


